

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis data yang telah disajikan pada bab sebelumnya maka dapat ditarik suatu kesimpulan bahwa

1. Kesiapan PT. Bank Rakyat Indonesia, Tbk Dan PT. Bank BRISyariah Cabang Banjarmasin Dalam Menghadapi Masyarakat Ekonomi Asean (MEA) 2015 adalah sebagai berikut:

- a. PT. Bank Rakyat Indonesia, Tbk Cabang Banjarmasin memiliki kesiapan dalam menghadapi Masyarakat Ekonomi Asean hal ini dikarenakan memiliki salah satu dari karakteristik yang harus dimiliki oleh negara ASEAN tersebut yaitu menjadikan kawasan dengan pembangunan ekonomi setara, hal ini terlihat dari segi SDM, Produk, bidang IT dan Pemasaran atau Promosi pihak bank BRI sangat baik dan sangat mendukung untuk menghadapi pasar bebas ASEAN
- b. PT. Bank BRISyariah Cabang Banjarmasin tidak memiliki kesiapan dalam menghadapi Masyarakat Ekonomi ASEAN. Hal ini dapat dilihat bahwa PT. Bank BRISyariah Cabang Banjarmasin tidak memiliki salah satu dari karakteristik yang harus dimiliki oleh negara ASEAN tersebut, serta ini dikarenakan PT. Bank BRISyariah Cabang Banjarmasin hanya ingin fokus pada peningkatan pertumbuhan ekonomi dilokal saja.

2. Langkah dan strategi PT. Bank Rakyat Indonesia, Tbk dan PT. Bank BRISyariah Cabang Banjarmasin dalam Menghadapi Masyarakat Ekonomi Asean (MEA) 2015 adalah sebagai berikut :

a. Langkah dan strategi dari PT. Bank Rakyat Indonesia, Tbk Cabang Banjarmasin memenuhi kriteria dalam persiapan hadapi MEA yaitu menyiapkan SDM yang berkualitas terbaik dan terampil, memperkuat modal dan membangun sistem teknologi yang terintegratif.

b. Langkah dan strategi PT. Bank BRISyariah Cabang Banjarmasin belum memenuhi kriteria dalam persiapan hadapi MEA yaitu karena BRISyariah memang bisa dikatakan tidak siap dalam menghadapi masyarakat ekonomi asean tersebut, hanya saja bank brisyariah lebih fokus untuk meningkatkan pertumbuhan ekonomi dan menitikberatkan pasarnya pada individu dan bisnis wirausaha baik skala kecil maupun menengah serta PT. Bank BRISyariah Cabang Banjarmasin hanya memfokuskan diri untuk memperbaiki pertumbuhan ekonomi lokal saja.

## **B. Saran**

Kesiapan PT. Bank Rakyat Indonesia, Tbk Dan PT. Bank BRISyariah Cabang Banjarmasin Dalam Menghadapi Masyarakat Ekonomi Asean (MEA) 2015 adalah:

1. Pemerintah diharuskan untuk segera mempersiapkan langkah dan strategis menghadapi ancaman dampak negatif dari MEA dengan menyusun dan menata kembali kebijakan-kebijakan nasional yang diarahkan agar dapat lebih mendorong dan meningkatkan daya saing sumber daya manusia dan industri sehingga kualitas sumber daya manusia baik dalam birokrasi maupun dunia usaha ataupun professional meningkat. Pemerintah diharapkan pula untuk menyediakan kelembagaan dan permodalan yang mudah diakses oleh pelaku usaha dari berbagai skala, menciptakan iklim usaha yang kondusif dan mengurangi ekonomi biaya tinggi.
2. Perlu keterpaduan langkah dari para praktisi, akademisi maupun asosiasi agar pengembangan menjadi lebih efektif dan efisien karena dapat menghindari terjadinya redundancy dan suaranya menjadi lebih di dengar. sehingga industri keuangan syariah nasional semakin berkualitas, berkembang secara berkelanjutan dan mampu bersaing dalam kancah persaingan global, khususnya dalam menyambut MEA tersebut.